

L'épreuve est donc facile à comprendre pour les spectateurs. Le beach rowing sprint a tout pour séduire les pratiquants et le grand public.

#### Premier essai l'an dernier

L'Aviron Arcachonnais, qui compte 200 adhérents, a d'ailleurs des spécialistes de la discipline dans ses rangs. Mais surtout, le club avait organisé une démonstration de ce sport en avril dernier,

l'engagement. On a eu l'idée de proposer, à l'occasion de cet événement sportif, une tombola destinée à deux associations qui pratiquent l'inclusion par le sport, Action Plein'R et Grain de folie », résume François Louveaux du Rotary. Le Pôle universitaire De Vinci l'avait emporté et 2 000 euros avaient été récoltés. « Notre intuition de départ a été validée. On a voulu le refaire, mieux et plus grand. »

#### Opération caritative

Une nouvelle compétition de beach rowing sprint aura ainsi lieu l'an prochain, toujours coorganisée par l'Aviron Arcachonnais et le Rotary, selon les mêmes principes. Mais avec une différence de taille : elle est cette fois officielle. La Fédération française du sport universitaire et la Fédération française d'aviron ont inscrit cette première Coupe de France universi-

taire de BRS dans leurs calendriers. Elle aura lieu le samedi 19 avril, sur la plage du port d'Arcachon, et à nouveau au moment du Salon nautique. Un événement qui voit passer 60 000 personnes en trois jours.

Cette compétition sera aussi une nouvelle fois associée à une opération caritative auprès des deux mêmes associations qui pratiquent l'inclusion par le sport

pour les handicapés. Le public présent pourra participer et faire des dons. Désormais, l'Aviron Arcachonnais et le Rotary d'Arcachon cherchent des équipages motivés, ce qui ne devrait pas poser de problème, et des sponsors pour les aider à financer le coût de cette première Coupe de France de la discipline.

Contact : rc.arcachon@gmail.com et

Contact@aviron-arcachonnais.fr

## ARCACHON

# Les bougies de Hanoukka ont été allumées place des Marquises

La fête de Hanoukka, organisée par la communauté juive d'Arcachon, s'est déroulée jeudi 26 décembre sur la place des Marquises à Arcachon. André Siarri, le président de l'Association culturelle israélite du bassin

d'Arcachon (Aciba), a accueilli le public venu en nombre et les personnalités présentes : le sous-préfet Jean-Louis Amat, la députée Sophie Panonacle, Patrice Beunard, maire adjoint, représentant Yves Foulon,

Moïse Taieb, rabbin de Bordeaux, Serge Ricaud, curé d'Arcachon, le commandant de la police et les responsables des pompiers.

#### « Dans le respect mutuel »

Une délégation qui a permis à Éric-Meyer Aziza, le rabbin d'Arcachon, d'évoquer la laïcité de cette cérémonie : « La laïcité n'est pas une négation des traditions ou des croyances, mais un cadre qui permet à toutes les expressions spirituelles de coexister dans le respect mutuel. Elle nous invite à construire un vivre-ensemble où chacun peut partager ses lumières, dans la richesse de sa propre identité, sans jamais exclure l'autre. »

Il a aussi évoqué la valeur multiconfessionnelle de Hanoukka : « Cette coïncidence dans nos calendriers, où Hanoukka et Noël sont célébrés en même temps, est une belle occasion de renforcer les liens d'amitié et

de fraternité entre nos communautés. Ensemble, juifs et chrétiens, nous portons un message universel : celui de la lumière face à l'obscurité, de la paix face aux divisions, et de l'espoir face aux épreuves. »

Le rabbin a aussi remercié la mairie d'Arcachon de permettre de célébrer publiquement la fête de Hanoukka, dont il a rappelé les origines historiques et précisé : « Cet allumage public de Hanoukka est un rappel que notre diversité est une force et que notre unité repose sur des valeurs communes : celles de la paix, du respect et du dialogue. Et ceci s'inscrit dans le triptyque de liberté, égalité, fraternité. »

Après l'allumage des bougies sur le grand chandelier, le rabbin a invité le public à partager les traditionnels beignets, préparés par les bénévoles de l'Aciba.

Christian Visticot



Devant un public nombreux, l'allumage des bougies sur le grand chandelier. C. V.

## Correspondants

#### Andernos-les-Bains

Christian Esplandiu. 06 80 95 31 36.  
christian.esplandiu@wanadoo.fr

#### Arcachon

Christian Visticot  
chris.visticot@gmail.com

#### Arès

Laetitia Dupuy. 06 58 39 73 37  
laetitiadupuy@gmx.fr

#### Audenge

Claude Desaulty  
cdesaulty@gmail.com

#### Biganos

Jean-Pierre Despeyroux  
06 64 36 37 95  
jpdupespeyrouxSO@hotmail.com

#### Salles

Paul Guégan. 06 02 31 91 75  
guegan.paul@orange.fr

#### Belin-Béliet, Mios, Saint-Magne,

#### Le Barp, Lugos

Patricia Droge. 06 23 72 41 01.  
patricia.droge@sfr.fr

#### Gujan-Mestras

Jacky Donzeaud. 06 80 98 50 29.  
jj.donzeaud@orange.fr